



E-Mail

Spende

Von: "hna damiana sermersheim" <irma_serm@hotmail.com>
An: "Hans Ringwald" <hansringwald@web.de>
Datum: 28.01.2018 22:42:33

Chimbote, den 28.01.18

An die
 Schulgemeinschaft der Kaufmännischen Schulen Offenburg,
 Dircktion, Lehrerkolegium, Sekretärinnen,
 Schülerinnen und Schüler, Eltern, Hausmeisterfamilien, sowie Ausbildungsbetriebe, Freune und
 Gönner der Kaufmännischen Schulen
 Offenburg.
 Liebe Missionsfreunde, liebe Wohltäter.

Mit grosser Freude erhielten wir wieder die beglückende Nachricht von dem guten Erfolg des Bazars. Es ist erstaunlich was eine gute Organisation mit einer guten Zusammenarbeit alles fertig bringt. Da möchte ich vor allem Herrn Ringwald mit seinen Mitarbeitern aus ganzem Herzen danken für seine Initiative und Ausdauer mit der er jedes Jahr von Neuem diese Arbeit auf sich nimmt. Doch möchte ich allen, allen der Kaufmännischen Schulen die in irgend einer weise mit halfen meinen tiefsten Dank zum Ausdruck bringen. Es ist etwas Grosses, wenn so viele Menschen sich für ein gute Tat einsetzen, zum Wohle so vieler Armen, Kranken, und Notleidender Menschen. Auch im Namen von Fe y Alegria, der Leitung der Lehrer und Schüler meinen herzlichsten Dank.

In dem Wort das Jesus uns sagt: " ALLES WAS IHR DEM GERINGSTEN
 MEINER BRÜDER GETAN HABT, DAS HABT IHR MIR GETAN."

Wenn Sie dieses Wort Jesu betrachten, sehen Sie welch grossen Wert all Ihre Arbeit und Ihre Spende für die Armen, vor Gott hat.

Wir, hier, in unsrer Gegend hatten ja im März diese grosse Unwetter mit so starkem Regen mit grossen Überschwemmungen, so dass das Wasser viele Häuser mitriss und viele Familien Hab und Gut verloren haben. So konnten wir, Dank der Hilfe aus der Heimat und auch der Solidarität der Menschen hier, manchen Familien aus der grössten Not helfen.

So wird auch Ihre Spende in vielen verschiedenen Situationen, wie auch einigen Studirenden die die monatliche Gebühr nicht bezahlen können, aus der Not helfen. Einigen Familien denen das Licht abgeschnitten ist, weil sie nicht bezahlen können, helfe ich manchmal, dass sie wieder Licht bekommen.

Doch Ihre Spende hilft in erster Linie zur Unterhaltung unsrer Förderungs-Schule Fe y Alegria, wie jeden Monat die Bezahlung einiger Hilfskräfte, Petrolio, Reperaturen usw. der beiden Buse, die die behinderten Schüler Morgens abholen und nach dem Mittagessen wieder zurück bringen. Sie kennen ja unsre täglichen Sorgen, die vielen Reperaturen und manches muss erneuert un verbessert werden etc.. Eine grosse, teure Arbeit werden wir in diesem Jahr ausführen. Die Rohre des Abwassers in der Schule sind immer wieder verstopft und so werden wir mit Ihrer grosszügigen Spende dieses Übel im Laufe des Jahres beheben müssen.

Sicher haben Sie auch vom Besuch des heiligen Vaters in Perú gehört . Er wurde mit grossem Jubel und Begeisterung empfangen .Er ist sehr einfach und den Leuten nahe . Er wollte uns durch seine Anwesenheit im Glauben stärken und sprach viel von der Hoffnung und Einigkeit .

So möchte ich Ihnen allen ein tausendfaches " VERGELTS GOTT " , sagen ,für alles was Sie für uns hier in Chimbote tun ,für Ihre Bereitschaft , Ihre Arbeit und Zeit, Ihr selbsloses Helfen , Ihre Opfer und Spenden etc. Der Herr wird Sie dafür segnen und Belohnen.

Für das begonnene Jahr alles Gute wünschend ,grüsst Sie alle in Dankbarkeit Schw. Damiana und Mitschestern .